

délégué commercial sera heureux de prendre en votre nom des rendez-vous qui pourront être confirmés à votre arrivée.

Titres de voyage

Pour un séjour en Autriche de moins de trois mois, un passeport en règle suffit; les visas ou les certificats d'immunisation ne sont pas nécessaires.

Quand y aller

On peut y aller en n'importe quel temps, mais il faut éviter les saisons de congés (été, congé d'hiver, etc.) étant donné que les Autrichiens ont l'habitude de prendre de longues vacances et que l'exode peut être de longue durée. Nombre de gens d'affaire de l'étranger préfèrent venir au printemps ou à l'automne. Les réservations d'hôtel devraient être faites bien à l'avance étant donné que les hôtels de Vienne affichent complet des semaines avant ces périodes de pointe.

Comment y aller

Air — Il n'y a actuellement aucun vol direct entre le Canada et l'Autriche. Tout grand aéroport de l'Europe occidentale peut servir de point de transit pour Vienne et certaines autres villes autrichiennes. Elles sont directement desservies depuis Londres, Francfort ou Zurich, par exemple.

La *Tyrolean Airways* effectue des vols quotidiens à destination et en provenance d'Innsbruck, alors que Graz, Klagenfurt, Linz et Salsbourg sont desservis par *Austrian Airlines*.

L'aéroport Schwechat de Vienne est situé à quelque 18 kilomètres du centre de la ville, et un excellent réseau de limousines relie l'aéroport au terminus aérien du centre-ville, situé juste à côté de l'hôtel Hilton.

Fer — Le réseau ferroviaire européen peut s'avérer un moyen de déplacement très efficace et fort économique lorsqu'on utilise les billets Euro-Rail. Des trains express interurbains assurent chaque jour la liaison entre, d'une part, Vienne et certaines autres villes autrichiennes et, d'autre part, presque tous les points en Europe. Le réseau ferroviaire d'État dessert